

СОДЕРЖАНИЕ

Баландин А.С., Сабатулина Т.Л. Разрешимость неоднородного автономного дифференциального уравнения с последействием на отрицательной полуоси	3
Муминов К.К., Чилин В.И. Базис трансцендентности в дифференциальном поле инвариантов псевдогалилеевой группы	19
Сосов Е.Н. О действиях с сохранением пучка прямых на пространстве Лобачевского групп вещественных чисел	32
Хасанова Э.Н., Шабалин П.Л. Краевая задача Гильберта с двусторонним разного степенного порядка завихрением на бесконечности	38
Ширяева Л.К. О трехпараметрической копула-функции Граббса	54
Юмагулов М.Г., Фазлытдинов М.Ф. Бифуркационные формулы и алгоритмы построения центральных многообразий дискретных динамических систем	72

Краткие сообщения

Бикчентаев А.М. Идеальные F -нормы на C^* -алгебрах. II	90
--	----

CONTENTS

Balandin A.S. and Sabatulina T.L. Solvability of inhomogeneous autonomous differential equation with aftereffect on negative half-axis	3
Muminov K.K. and Chilin V.I. Basis of transcendence in differential field of invariants of pseudo-Galilean group	19
Sosov E.N. On the real group actions preserving bundle of straight lines on the Lobachevskii space	32
Khasanova E.N. and Shabalin P.L. Hilbert boundary-value problem with different two-sided power-law vorticity at infinity	38
Shiryayeva L.K. On three-parameter Grubbs copula-function	54
Yumagulov M.G. and Fazlytdinov M.F. Bifurcation formulas and algorithms of constructing central manifolds of discrete dynamical systems	72

Brief communications

Bikchentaev A.M. Ideal F -norms on C^* -algebras. II	90
---	----